



**Après un moment de flottement dans la gestion du retour des ex-combattants de Boko-Haram, le gouvernement a finalement opté pour leur regroupement dans un camp qui sera construit à Méhé dans la région de l'Extrême-Nord .**

"10 Hectares ont été mis à la disposition des autorités . Nous attendons que l'armée commence les travaux." Confie une autorité locale à nos confrères de Camer.be.

En attendant que ce lieu soit fonctionnel, ils sont à nos jours 186 originaire de 19 villages frontaliers du Mayo-Sava regroupés dans l'enceinte des forces multinationales mixte (FMM).

Rappelons qu'à ce sujet ,s'est tenue le 31 octobre dernier une réunion entre les chefs traditionnels des villages frontaliers du Mayo-Sava et les autorités dans le but de trouver une solution au recasement des ex-combattants de la secte islamique.